
番号 質　問　者 答弁者

１． ① 町民への防災・災害情報の伝達状況について
伺う。

町長

② 新たな情報伝達手段の考えがないか伺う。 町長

２． ① 町内を運行する路線バスの10月ダイヤ改正に
よる運行予定を伺う。

町長

② 運行便数、経路変更により町民に影響がない
のか伺う。

町長

１． ① 台風６号における災害対策の反省点と改善点
を伺う。

町長

② 停電時における非常時対策として、発電機購
入に係る一部助成は考えないか伺う。

町長

２． ① 価格上昇は今後も続くと思われるが、住民や
地元業者への影響をどのように捉えているか
伺う。

町長

② 第一次産業に対するこれまでの支援策に追加
実施する考えはないか伺う。

町長

③ 一般家庭の家計費軽減のための経済支援策
の考えはないか伺う。

町長

１． ① 現在の要介護認定者数を伺う。 町長

② 地域包括支援センターの体制について伺う。 町長

③ 地域福祉の担い手育成について伺う。 町長

④ 台風時の高齢者の支援体制について伺う。 町長

⑤ 生活支援型ホームヘルプサービス事業の具
体的な事業内容を伺う。

町長

１． ① 初動体制は万全であったのか伺う。 町長

② 警戒体制と災害発生時の指揮対応を伺う。 町長

③ 災害復旧対応について伺う。 町長

④ 今後の防災対策を伺う。 町長

２． 町の財産取得につい
て伺う。

① 住民等からの土地に関する寄附採納の基準
について伺う。

町長

１． ① ころばん体操と健康体操それぞれの参加人数
を伺う。

町長

② サロンや体操など各種事業に対し、ポイントの
拡充はできないか伺う。

町長

２． 林業大学校誘致につ
いて

① 県の林業大学校設置について新聞に掲載さ
れたが、林業大学校を設置すると判断された
場合、本町に誘致する考えはないか伺う。

町長

4 森田重義

台風６号による警戒体
制と災害対応について
伺う。

5 大坪満寿子

高齢者の生きがい対
策について

2 上之園健三

早急な災害対策につ
いて

燃油等価格高騰対策
について

3 後藤道子

高齢者福祉について
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1 津崎淳子

防災について

町内の交通手段につ
いて
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１． ① 佐多地区の老人福祉施設について規模を縮
小し、デイサービスなどが廃止されると聞いた
がその概要を把握されているか伺う。

町長

② 規模の縮小やデイサービスなどが廃止される
と、現在の利用者が困ると感じるが、今後町と
して、どの様に対応されるのか伺う。

町長

１． ① 令和３年６月の一般質問で町長から「業務の
効率化と既存事業の見直しを実施する」という
ことであったが、業務内容はどう変わったか伺
う。

町長

② 職員の病休取得・早期退職の状況を町長はど
う考えているか伺う。

町長

③ 今後の職員の採用や配置についての方向性
を伺う。

町長

6 木佐貫徳和

老人福祉施設の運営
について

7 幸福恵吾

職員の働き方につい
て


